



MRREE, OIM E IMPO PRESENTARON LA CAMPAÑA DE COMUNICACIÓN: “LA INMIGRACIÓN ES POSITIVA”.



El lunes 20 de mayo en el el Anfiteatro Artigas del Ministerio de Relaciones Exteriores se presentó la campaña “La inmigración es positiva”, con el objeto de informar y sensibilizar a la población sobre el derecho a migrar -contemplado tanto en la normativa nacional como internacional- y en la igualdad de derechos y obligaciones.

El lanzamiento de la campaña estuvo a cargo del Ministro de Relaciones Exteriores Luis Almagro, el Director de la Organización Internacional para las Migraciones, William Swing, el Director General del IMPO, Gonzalo Reboledo y representantes de la Junta Nacional de Migración.

El aporte de los inmigrantes ha permeado, moldeado y enriquecido un estilo y una forma de vida que constituye parte indeclinable de nuestra idiosincrasia. Por diversas causas globales, hoy la historia se repite y muchas personas eligen vivir en Uruguay.

Uruguay garantiza el pleno acceso a los derechos de los migrantes sin distinción de raza, sexo, idioma, edad, religión o convicción política. (Artículo 1° de la Ley 18.250, establece que las personas y sus familias, tienen derecho a migrar).

A través de esta campaña comunicacional, se busca sensibilizar e informar los ciudadanos sobre esta temática.

Más información: www.importaquelosepas.com.uy/inmigracion



IMPO

Centro de
Información
Oficial